

## Ante la movilización del 9 de abril y el paro del 10 de abril de la CGT y la CTA...

La CGT, que se vio obligada a llamar al paro luego de la movilización del 12-03 que ganó las calles por fuera de su control y contra el gobierno rompiendo el protocolo de la Bullrich, busca imponer un paro testimonial... ¡No lo podemos permitir!



7/04/2025

web: [www.democraciaobrero.org](http://www.democraciaobrero.org)  
facebook: juventud democracia obrera

## ¡TOMEMOS EL PARO EN NUESTRAS MANOS!

En cada fábrica y establecimiento hay que realizar asambleas para garantizar el paro contra los burócratas carneros, que bajo la dirección del PJ, buscan debilitar nuestras fuerzas... Estos ahora llaman a movilizarse junto a los jubilados cuando los dejaron solos ante la represión del gobierno durante más de un año.

La UTA (colectivos) está en conciliación obligatoria, de persistir esto, impedirá que millones de obreros en negro puedan parar. ¡Hay que desacatar a esta burocracia podrida! ¡Que pare todo el transporte! ¡Hay que profundizar el camino abierto el 12-03 contra el gobierno y contra quienes le dan gobernabilidad!

## ¡FUERA MILEI, EL GOBIERNO DE LA GRAN PATRONAL Y EL FMI!

sostenido por el PRO, la UCR y el PJ con su burocracia sindical



Milei y Trump

El gobierno y los capitalistas redoblan su ofensiva contra las masas... Con el verso de la crisis las patronales automotrices, metalúrgicas, del neumático, las petroleras, las aceiteras, ingenios, etc., cierran plantas, despiden y suspenden. Nos im-



12-03: los trabajadores y la juventud obrera toman las calles

nen paritarias con salarios por debajo de la inflación y liquidan convenios, nos flexibilizan y nos llevan a una vida de hambre y miseria mientras entregan la nación al imperialismo...

¡Basta de chantaje y saqueo! ¡Los capitalistas amasan fortunas!

¡Abajo el secreto comercial! ¡Control obrero de la producción!

¡QUE LA CRISIS LA PAGUEN LOS CAPITALISTAS!

Con el secreto comercial las patronales ocultan los miles de millones que se llevan con la superexplotación de la clase obrera y el saqueo de la nación. Para frenar el chantaje de la "crisis" que dicen tener los capitalistas... Hay que abrir de forma inmediata los libros de contabilidad e imponer el control obrero de la producción. Los trabajadores con los números en la mano podremos

demostrar que sobran recursos para reincorporar a todos los despedidos, conquistar un salario mínimo vital y móvil de \$1.800.000 para todos y la reducción de la jornada laboral sin rebaja salarial para que los desocupados entren a producir a planta permanente y bajo convenio. Así como garantizar el 82 % móvil para los jubilados

Para conquistar estas demandas mínimas que hacen a la existencia de la clase obrera, la que produce las riquezas de la nación, hay que poner en pie comités de fábrica sin distinción entre efectivos y eventuales junto a los despedidos y desocupados. No podemos dejar estas demandas, ni la lucha contra el FMI y el imperialismo que saquea la nación, en manos de la burocracia sindical ni de los farsantes del PJ que le vienen dando gobernabilidad a Milei. ¡Hay que romper con todos los partidos patronales!

En medio del ataque del gobierno estos quieren desviar toda lucha a la trampa electoral que ya comenzó en Santa Fe, Jujuy, Salta y CABA. Los farsantes del PRO, la UCR y el PJ quieren mostrarse como una alternativa política a Milei cuando le votaron superpoderes, sus leyes antiobreras y un “cheque en blanco” para sellar un nuevo acuerdo de entrega al FMI siendo minoría parlamentaria. Todos lo sostuvieron porque son sirvientes de la gran patronal de AEA, las transnacionales y la embajada yanqui. Los políticos patronales quieren mostrarse como opositores ante el pueblo cuando sostienen un régimen policíaco y autocrático



Trabajadores de Fate en lucha contra los despidos

que reprime violentamente a los trabajadores que salen a luchar. Todos ellos junto con Milei sostienen a uno de los más grandes genocidas y fascistas de la historia como es el sionismo masacrando en Gaza.

**Los obreros del neumático, aceiteros, la Comisión Interna de Acindar dirigida por la izquierda, los trabajadores estatales y de la salud, que sufren despidos, tienen la autoridad para llamar a un...**

## ¡COMITÉ NACIONAL DE LUCHA YA!

No hay tiempo que perder. Hay que ganar las calles este 9 y convocarlo ese mismo día junto a los jubilados. Que el paro del 10-04, con asambleas y cortes de ruta, sea el primer paso para coordinar las luchas y los reclamos sin burócratas traidores.

Lamentablemente, el FIT-U no plantea esta perspectiva para unir las filas obreras y le exige a la burocracia sindical que sea ella la que le dé “continuidad” al paro. Así deja en sus manos la dirección del paro y del movimiento obrero cuando son los que nos entregan a la patronal y sostienen al gobierno cipayo de Milei ¡Hay que retomar el camino de lucha abierto el 12-03!

**Hay que abrir el camino a la huelga general revolucionaria hasta que caiga el farsante y vende patria de Milei....**

¡Abajo el régimen policíaco de Milei-Bullrich! ¡Disolución de las fuerzas represivas y de la casta de jueces que persiguen a los que luchan! ¡Desprocesamiento de todos los luchadores! ¡Por comités unitarios de seguridad y autodefensa de las organizaciones obreras para resguardarnos de la represión!

Los de arriba profundizan la guerra contra los de abajo... ¡Vayamos por todos ellos!

**¡Fuera el FMI y el imperialismo!  
¡No al pago de la deuda!**

¡Hay que expropiar sin pago y bajo control de los trabajadores los bancos y monopolios que saquean la nación! ¡Expropiación sin pago de las tierras de la oligarquía y las cadenas de supermercados para que el pueblo coma! ¡Por un Gobierno Revolucionario Obrero y Popular!

**¡Retomemos el camino del Cordobazo!  
¡Paso al argentinazo!**

**“Que se vayan todos,  
que no quede uno solo”**



Los genocidas Trump y Netanyahu

### Estados Unidos

12 de marzo de 2025

Ver nota  
escaneando el QR:

**El imperialismo yanqui se viste nuevamente de Trump para recuperar la hegemonía que perdió en la política y la economía mundial**

